

L'INTERPRÉTATION DU RÊVE JUNGIEU
Marie-Louise von Franz
La voie du rêve

CONVERSATIONS SUR L'INTERPRÉTATION DU RÊVE JUNGIEU

Maintenant, voici le symbole du Christ intérieur dans les profondeurs de l'âme. Il n'est pas là dans le ciel, comme l'enseignement chrétien le veut, ou dans un royaume spirituel métaphysique. Il est dans les profondeurs de la terre, et la terre est une image de la matière, de notre corps, de notre existence physique. La grotte a toujours été un lieu sacré dans le passé. Longtemps après que l'homme ne vivait plus dans les grottes, ils sont restés des sanctuaires. Ils étaient, pour ainsi dire, l'utérus de la déesse de la terre, ou la déesse de la nature. La grotte symbolise donc la profondeur de la nature intérieure.

Maintenant, ce rêve dit que le Christ n'est pas une figure modèle que vous devez suivre comme on vous l'a enseigné. Au contraire, c'est un être que l'on trouve quand on entre dans la profondeur de son propre être. Vous le trouvez dans le ventre de la Terre Mère.